
教育委員会 適正配置推進室だより

谷原小学校・十和小学校
統合準備委員会が発足しました

教育委員会では、現在、複式学級が発生している小学校の教育環境の向上を図るため、令和５年４月の統合に向けて、谷原
小学校と十和小学校の統合準備を進めています。それに伴い、10月 28日、第１回谷原小学校・十和小学校統合準備委員会・
検討部会合同会議を開催しました。学校を統合するには、学校名や教育課程をはじめ、様々な事項を検討する必要があります。
それらを統合準備委員会および検討部会で十分に検討し、両校の統合に向けて着実に準備を進めていきます。

＜説明会を開催しました＞
10月 19日、22日、23日の 3日間、両校の保護者の皆さん、地域の皆さんなどを対象に、小学校統
合に関する説明会を開催しました。説明会でお寄せいただいた、ご意見・ご質問などにつきましては、
市公式ホームページ（右記QRコード）の適正配置推進室のページをご覧ください。

統合準備委員会と検討部会

問 教育委員会学校総務課適正配置推進室（内線7105）
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